

nes. El darwinismo, basado en la idea, algo finalista, de la selección, es incompatible con las teorías químicas de la evolución, teorías de porvenir; y el marxismo hería nuestro ideal de libertad. Sentíamos bien que el socialismo debía engrandecer a los individuos, no esclavizarlos, y buscábamos con ardor la fórmula.

*
* *

Sostuve en 1904 que *un individuo que ha sufrido una variación se comporta como si estuviera enfermo*, y que cuanto más notable sea la variación, relativamente al tipo medio, más grandes son las probalidades de que dicho individuo desaparezca pronto. Casi al mismo tiempo llegaba Weldon a semejante conclusión. En 1907, el profesor Bumpus publicó sus interesantes observaciones acerca de la acción de la selección natural sobre el gorrión. Todo conduce al siguiente resultado: LA SELECCIÓN SE OPONE A LA VARIACIÓN. Según lo dice bonitamente Rémy de Gourmont: la selección es una llave herrumbrada, que no abre ya ninguna puerta.

No abre ninguna, pero cierra la de

la evol
la sele
es la

¡Rém
veces
Ambos
france
está e
pedista
las ten
(el vit
compr
reciere
síntesi
trabaj

Gian
compr
tudios
la fisi
mostr
de Ko
nistas
atenci
Loeb (
ca de
de las
las te